提案・意見 小動物回収

家の玄関に鳥の死体があり どうしていいかわからず困り 市役所の方へ連絡したところ とても丁寧に教えていただき 死体の回収に来てくれたときも すごく早く来てくれて親切にしていただきました

すごく助かりました ありがとうございます また困ったときはお願いしたいのでよろしくお願いします

## 回答

ご丁寧にお礼のメールをいただき、ありがとうございます。

今後も、市民の皆様に喜んでいただける対応を心掛けますのでよろしくお願いします。

また、何かご不明な点がありましたら、下記までお問い合わせください。

清掃課(TEL: 0596-37-1443 FAX: 0596-37-0189)

Eメール seisou@city.ise.mie.jp

担当課

清掃課(2017年2月回答)

提案・意見

ゴミカレンダーについて

## ゴミカレンダーの件

「持ち込み」とかは業者の事? 一般の事?

今年1月早々、収集がありましたが、カレンダーには載っていなかった。昨年末より、長日間ゴミを自宅へおいてましたが、1月〇日に収集車が来て持って行きました。カレンダーを見てはいるのですが、まだ内容がわかりません(伊セに来て10年)もっとわかりやすい表、〇〇地区、など工夫おねがいします。

## 回答

平素は、市行政にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございます。

お問い合わせいただきました内容について回答いたします。「持ち込み」の箇所につきませては、「ごみを清掃工場へ持ち込む場合」と「清掃工場 臨時受入日」のことで理解してよろしいでしょうか?こちらにつきましては、市民の方及び事業者の方も含めて自ら工場に持ち込みができる日との表現になっております。

また、伊勢市のごみカレンダーは、全て地区別になっており、燃えるごみの収集日や資源物の収集日もカレンダーに記載されております。

ちなみに、燃えるごみは、週2回、資源物のプラスチック製容器 包装は、週1回、缶・金属、ガラス・くずびん、陶磁器類、資源び ん、紙・布類、ペットボトルは、月1回となっております。お手数 ですが、再度のご確認をお願いします。

今後も、市民の皆様が使いやすい掲載を考えてまいります。

貴重なご意見ありがとうございました。

なお、ご不明な点がございましたら、清掃課(電話37-1443)にお問い合わせください。

ごみの減量化・資源化に今後もご協力よろしくお願いします。

担当課

|清掃課(2017年2月回答)

提案・意見

|国道23号線 宮川大橋

宮川橋上で釣りをしている数名のお年寄りがよくいます。

過日ですが強風に煽られ釣道具と思われる箱が道路に飛んできました。慌てて急ハンドルとブレーキで回避しましたが大事故に繋がるところでした。

注意をしようにも通行料の多い道路故停車できずそのまま通過してしまいました。

徒歩などの往来の邪魔にもなります。釣りの厳禁化をお願いいた します。

## 回答

この度は市民の声にご意見、ご提案いただきありがとうございます。

ご提案をいただきましたことにつきまして、国道23号を所管する 国土交通省津国道維持出張所に申し伝えました。

また、交通指導取締りを担当する伊勢警察署にも連絡しましたところ、伊勢警察署からは、道路交通に支障を及ぼす行為や交通安全上、危険な行為等があれば、対応するとのことでしたので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

担当課

監理課(2017年2月回答)

提案・意見 空き家対策について

1月末、新聞紙面に2017年度から伊勢市が「市空家等対策計画」 具体化の内容が掲載されました。私も空き家を保有しておりまか、周囲にも空き家が目立ち、これからも高齢者のみの世帯が多いなかで、空き家増加が想定され、喫緊の課題となります。時で、伊勢市が取り組んでいただけることをありがたく思います。中年、一年放置した状態になると、より老朽化が進みでき家も、一年、つり、早い段階で管理、維持すると利用範囲があると思います。空き家も居住可能から廃屋までランクがあると思います。空き家も居住可能から廃屋までランクがあると思います。正式では、市が居住可能な空き家バンクとして保有していただき、東北大震災等のような災害避難者や生活困に、提供、活用していただく案はいかがでしょうか。具体化し、践されることを望みます。

#### 回答

貴重なご意見をありがとうございます。

全国的に空家の数は増加し、防災、衛生、景観などにおいて、地域住民の生活環境に影響を及ぼすなど、社会問題になっていると認識しております。

市としましても、大変重要なことであると認識し、危険度の大きい空家への対応や、「伊勢市空家等対策計画」の策定を進めているところです。

また、利活用対策としての空家バンク設置につきましては、空家情報掲載に同意していただける方の情報を、市のホームページで掲載し、利活用を進めて行くものを考えています。

現在の災害避難者や生活困窮者への提供につきましては、市営住宅を利用して行っています。なお、市営住宅の不足が生じた場合は、民間アパートの借上げ等により対応して行きたいと考えています。

今後も、更なる空家等の対策を継続して進めてまいりたいと考えていますので、どうぞご理解をしていただきますようよろしくお願いします。

担当課 |建築住宅部

建築住宅課(2017年2月回答)

# 提案・意見 運動会での組み体操について

平成28年度の伊勢市内小中学校の運動会において、組み体操について教えてください。

9月の定例会では、組み体操の練習中に、骨折事故が1件発生したと報告しています。

組み体操に関わる事故は、それが全てですか?

事故時の救命対応は、どうだったのでしょうか?

事故の原因究明や検証は、されたのでしょうか?

この事故の情報及び教訓は、その他の学校職員や、伊勢市の教育 課及び教育委員会で共有されているのでしょうか? よろしくおねがいします。

回答

今年度の組み体操の練習において発生した怪我は10件(病院受診5件、保健室処置5件)でした。組み体操の練習を行うにあたりましては、各校においてマニュアルを作成したり、子どもたちの実態に即した構成を考案したり、練習に関わる教職員が共通認識を図った上で練習に取り組みました。

残念ながら、10件のケガが発生しましたが、子どもが怪我をした際は、養護教諭を中心に複数の職員で直ちに処置を行っています。 病院を受診した怪我が5件ありましたが、足小指骨折以外は、1度 の受診のみの怪我であり、運動会に参加することができました。

学校においては、怪我が発生した場合の原因究明及び検証はもちろん、怪我には至らなくても、子どもたちの練習の様子から危険が予測される技については、業の難度を下げたり、技の構成を変更したりするなどの対応を随時行い、安全性を優先させた取組を行いました。

発生した怪我については、事務局においては情報共有を図り、学校に対しては校長会にて報告をし、子どもたちの安全管理についての注意喚起を行っております。また、教育委員会において怪我の報告を行い、協議を行っております。

組み体操を含め学校生活すべてにおいて、各校、子どもたちが安全に生活できるよう、危機管理体制の充実に努めております。ご理解賜りますよう、よろしくお願いいたします。

担当課 学校教育課(2017年2月回答)

提案•意見

一言提案…学校からイジメをなくす方法

伊勢市長 鈴木 健一 様 あなた様のお力に期待しております。

ー言提案…学校からイジメをなくす方法(回答希望)

私が体験したこと… 私は警備員をしていまして、その日の仕事先は某市でした。来る時は駅から20分ほどかかって歩いてきたのですが、帰りは疲れてしまって歩く気になれません。そこでバスに乗りました。車内は混んでいて座れませんでした。

バスの奥に立って前を見ると、ドア付近の二人がけの優先席が一人分あいているように見えました。その前に年配の人が二人とも立っているので、おかしいな、どうして座らないのだろうと思ってよく見ると、その二人がけの優先席を若い母親と二才くらいの子が独占しているのでした。母親は携帯電話に夢中になっており、年配の人が前に立っているのに気がつかないようでした。普通なら、子供を自分のひざの上に乗せて、一人分の席を譲るものですよね。

これを見てて、この若い母親は自分の子供には愛情があるようだが、他の人に対しては思いやりというものがないようだと思いました。これは子供のころから正しい教育…命のあり方の事実に基づく教育が必要だと思ったのです。

そこで提案に移ります。

改善アイデア ··· 小、中学校の義務教育に「命のあり方の事実教育」を 導入する。それによってイジメ問題はなくなり、犯罪は激減します。20年 もたてば、日本はすばらしい国になります。

人には誰でも親がいます。その親にもまた親がいます。この事実を積み重ねていくと、32代前の親は84億人を超えます。つまり、人類だけでなく、すべての生命は皆ひとつにつながっているということです。この事実を教えることで、子供達に思いやりの心が生まれます。まわりの人や生命に対する愛情が生まれます。

そうするとまず、みんな一つにつながっている身内なんだということになって、学校におけるイジメ問題がなくなります。

そしてこの事実教育を受けた子供達が成人して、世の中の指導的立場に立った時、犯罪が激減します。そして結婚して親になった時、親と子の断絶もなくなります。日本は素晴らしい国に変わります。

いのちのあり方は人類共通、世界共通ですから、この教育が世界に広まれば、例えば、某国が他国を攻撃しようとしても、これが出来なくなります。そうでしょう。自分の親や子孫がその国に生きているとしたら、普通は攻撃できません。ですから、この「命のあり方の事実教育」は世界平和にもつながります。

以上のように簡単で実効性のある、この「いのちのあり方の事実教育」 をぜひ義務教育に取り入れていただきたいと思います。 ぜひご検討をお願いいたします。

(注)…この思想の母体は宗教団体ですが、命のあり方の事実は、宗教とは関係なく、どなたにも否定できない事実のみを述べたもので、真理として十分に通用するものです。宗教教育には当たりません。

## 回答

ご意見ありがとうございました。

当市では、いじめ防止対策推進法(平成25年6月28日策定、平成27年6月24日改正)、及び三重県いじめ防止基本方針(平成26年1月29日)に則り、平成27年10月伊勢市いじめ防止基本方針を策定しております。各学校におきましてもいじめ防止基本方針を策定し、方針に基づきいじめ問題に対し、未然防止、早期発見、対処に取り組んでおります。

担当課

学校教育課(2017年2月回答)

提案•意見

議会中継にUstream配信を早急に導入すべし

伊勢市議会の「アンケート調査」結果報告書を読むと残念ながら市民の関心の低さが浮き彫りになっている、市民の多くが詳しい経緯を知らないと思うが、「伊勢市立総合病院の建設費」の件で定例会・常任委員会の議事録を読もうとしたが、昨年の九月以降は作成中で読むことができない、議会事務局職員が多忙であることは理解するが省力化・合理化・ペーパーレス化の時代である、配信するには、動画を撮るカメラとインターネット回線パソコンがあれば導入経費が殆どかからないし市民が視聴したい時にいつでも見ることができる「Ustream」 導入を早急にお願いしたい。

#### 回答

この度は「市政への提案箱」にご意見をお寄せくださり、ありが とうございました。

ご意見をいただきました常任委員会の会議録につきましては、市議会ホームページへの掲載が遅れ、市民の皆さまにご迷惑をおかけしており、大変申し訳ございません。

現在、議会事務局において、会議録作成事務の遅れが改善できるように努めているところでございます。

また、会議のインターネット配信につきましては、今後、市役所本庁舎の改修工事が予定されておりますことから、この改修に合わせて検討しているところでございますので、ご理解を賜りますようよろしくお願いいたします。

担当課

議会事務局(2017年2月回答)

提案・意見 伊勢

伊勢病院について

伊勢病院で帰えり際、守衛さんのいる窓口で駐車場券の処理をしに行った時、「お気をつけて!!」と優しく言ってくれてとても嬉しかった。ナースやスタッフ、医師の対応も大変良く、素晴らしい病院だと感じた。患者は病気などで不安をかかえて病院へ行く事が多いが、伊勢病院の様な温かみのある対応をして下さる病院は最近は少なく、大変有り難く心から感謝致します。新しい病院が一日も早く建ち、市民が心から安心して通える病院になる事を楽しみにしています。

## 回答

この度は、私どもが励みになる温かいお言葉をいただき誠にありがとうございました。今後も当院の理念としております「人間性豊かな市民病院」を目指して職員一同、一層努力してまいります。

また、新病院は、平成31年1月に開院予定で現在工事を進めております。建設中は何かとご不便をおかけいたしますが、ご理解ご協力をお願いいたします。

担当課

伊勢総合病院総務課(2017年2月回答)

#### 提案・意見

## 伊勢市議会事務局の業務内容を教えてください

前回、伊勢市議会の委員会における資料及び会議録を、webサイトへの公開について、要望を送りました。

議会事務局から、真摯な回答をいただきました。

ありがとうございます。

しかし、新たな疑問が生まれたので、再度要望します。

議会事務局からは、「会議録の作成につきましては、現在、議会事務局において、音声データを文字に変換する音声翻訳システムを活用しながら、各職員が分担して当っているところでございますが、他の業務を優先してしまい、会議録作成に遅れが生じており」との回答を頂きました。

伊勢市議会の事務局の業務内容を、列挙して記してください。

その中で、どの業務が一番時間を要しているのか、教えてください。

会議録作成には、音声データを文字おこしするシステムを使っているにも関わらず、それでも、会議録作成が遅れる業務とは、何か教えてください。

よろしくおねがいします。

## 回答

この度は、「市政への提案箱」にご意見をお寄せくださり、ありがとうございました。

ご意見をいただきました議会事務局職員の事務につきましては、 会議録の作成をはじめ、各種会議の資料や次第書の作成、政務活動 費の運用管理、市議会だよりの発行、議事運営及び委員会活動の補 助など多岐にわたっております。

なお、それぞれの業務に要する時間につきましては、把握できない状況でございますので、ご理解をたまわりますよう、お願いいたします。

会議録の作成につきましては、市民の皆さまに情報提供することの重要性を再認識し、他の業務を行う中でも業務の優先順位を上げて、作成に努めてまいりますので、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

担当課

議会事務局(2017年2月回答)

### 提案・意見 付

伊勢市の男女共同参画政策について

伊勢市は、第2次伊勢市男女共同参画基本計画において、平成29年度までに「市の審議会、委員会などへの女性の登用率」を、4割にする目標を立てていたはずです。

いよいよ最終年度です。

また、伊勢市の係長以上の女性職員の割合を、35%以上にすると掲げていたはずです。

目標は、達成できそうですか?

男女共同参画は、子育てについても重要です。

子育ての男女共同参画について、どのような取り組みを行なっているのか、教えてください。

教育分野について、男女共同参画の取り組みを教えてください。 伊勢市の中学校では、男女共同参画について、どのような取り組み をしているのか教えてください。 伊勢市の男女共同参画政策にご関心をお持ちいただきありがとう ございます。

お尋ねの第2次男女共同参画基本計画の目標値についてですが、 平成28年度実績は、「市の審議会、委員会などへの女性の登用率」 22.0%、「市の係長以上の女性職員の割合」30.1%となっておりま す。目標年度まであと一年を残すところとなりましたが、鋭意努力 を行ってまいりますので、ご理解いただきますようお願いいたしま す。なお、市の審議会等への登用については、現在市の付属機関を 整理しており、それに併せて強化をしていくこととしております。

子育てに関しての男女共同参画の推進としては、子育ての担い手が女性だけにならないよう子育て世代の男性の育児参加を促進する啓発記事を広報紙へ掲載したり、父親が参加しやすいような親子イベントを開催したり、企業を訪問しワーク・ライフ・バランスの推進などを行っています。

(市民交流課)

子どもたちが社会における女性の参画について正しい知識を習得するとともに、すべての子どもが自分の将来に展望を持ち、自己実現を図れるように、学校、家庭、地域と連携を図り取組を進めております。

各小中学校・幼稚園においては、自分らしく生きる取組として、 発達段階に応じて、職場見学や職場体験学習での様々な職業に触れ る機会を設けております。また、女性消防士、男性保育士など地域 の人材をゲストティーチャーに迎えて、男女の相互協力や男女の対 等な社会参画について学ぶ機会を設けております。

中学校では、職場体験学習だけでなく、男女での性別役割に対する学習について、家庭科では家庭生活を支える仕事、社会科では労働条件の改善の内容等について、ワークライフバランスや育児休業法についても学習をしております。

(学校教育課)

担当課

市民交流課、学校教育課(2017年2月回答)

#### 提案・意見

## 伊勢市議会の議会報告会について

昨年、鈴木市長との地域懇談会に参加しました。

参加者の中から、市議会の議会報告会開催の要望がありました。

その場に居合わせた市議会議員より、平成29年度は、議会報告会を開催したいと言っておられました。

私からも、議会報告会の開催を要望します。

そこで質問です。

議会報告会の開催は、議論されているのでしょうか?

議会報告会の開催の結論は、いつ出されるのでしょうか?

最後に要望です。

高校生を対象とした、議会報告会を開催して欲しく思います。

今年は、伊勢市議会議員の任期満了の年です。

ご回答のほど、よろしくおねがいします。

#### 回答

この度は、「市政への提案箱」にご意見をお寄せくださり、ありがとうございました。

ご意見いただきました議会報告会につきましては、議会のあり方調査特別委員会の広聴検討分科会において、まずは、市議会の広報広聴機能の充実を図る1つの方法として、若い世代に地域行政等への関心を持ってもらうため、市内の高校生や大学生との意見交換会が開催できないかを協議しているところでございます。

その後、議会報告会の開催について、検討する予定でございます ので、ご理解を賜りますようよろしくお願いいたします。

担当課

議会事務局(2017年2月回答)

#### |消防の安全管理 提案・意見

連日、火事の記事が紙面を賑わせる時期になり、消防士さんの活 動には頭が下がる思いです。

当市でも1月〇日に〇〇で火事がありました。その現場で、消防 の上司と思われる方が、燃え盛る家の中に入るよう命令をしていま したが、それは、安全管理において正しい判断だったのでしょう か。

他市の消防の知り合いに聞いたところ、「そのような命令は絶対 に出さないし組合があるのでそのような上司はいない。伊勢の消防 には組合がないので他市との安全管理の意識にずれがあるのではな いか。逆に侵入しようとするのを止めるのが上司の仕事だ。」と 言っていました。

命を軽視するような不適切と思われる命令を出した上司の責任は 問われないのでしょうか、実際に職員の方にけが人も出たと聞いて います。(もう責任を取られているのであるなら申し訳ございませ ん)

息子が来年採用試験を受けようと考えているようですが、そのよ うな上司のいるところは、不安でなりません。安全管理の意識改革 をお願いします。

#### 回答

日頃は、消防行政にご理解、ご協力いただきありがとうございま す。

先日の〇〇での消防職員の消火活動につきましては、国民の生 命、身体及び財産を火災から保護することを目的に、被害軽減に努 めたところでございます。

ご指摘の職員の安全管理につきましては、重要であると認識して おりますが、任務達成のため、火災状況変化により命令も刻々と変 更されるものと考えております。職員の安全管理の確保につきまし ては、引き続き、消防庁通知に基づく職員に対する「警防活動時等 における安全管理マニュアル」の徹底及び「消防隊員用個人防火装 備に係るガイドライン」に基づく装備の充実を図りながら対応して まいります。

これからも、職員一丸となって市民の皆様の信頼を得るため、努 力してまいりますので、ご理解いただきますようよろしくお願いい たします。

ご意見ありがとうございました。

消防本部総務課(2017年2月回答) 担当課

提案•意見

|18歳19歳20歳の投票率を公表してください。

伊勢市では、平成22年より「やさしいまち伊勢市発見大賞」を、 平成26年度からは「伊勢市子ども未来会議」を開催して。

伊勢市のまちづくりについて、小学生や中学生が考える事業を 行って来ました。

その成果として、平成29年に行われる伊勢市市長選挙及び伊勢市 市議会議員選挙の投票率について、18歳19歳20歳の投票率を公表し て欲しく思います。

これは、18歳選挙権成立に伴う、三重県内高等学校の主権者教育 の取り組みの効果測定とていも、有効だと考えます。

また、今年から市議会でも高校生や大学生との意見交換会を予定しており、伊勢市のまちづくりについての指標になると考えます。

教育委員会及び選挙管理委員会が行なってきた、主権者教育の取り組みの成果を示して欲しく思います。

よろしくおねがいします。

## 回答

現在、伊勢市では、投票結果及び開票速報・結果をホームページ へ掲載しております。

今後執行される選挙の際には、併せて各世代の投票状況も掲載するよう考えておりますのでよろしくお願いします。

担当課 選挙管理委員会事務局(2017年2月回答)